



# trial off

Psychedelic PunkRock, CH

Obere Zäune 14  
8001 Zürich  
Schweiz

[www.trialoff.ch](http://www.trialoff.ch)  
[bookings@trialoff.ch](mailto:bookings@trialoff.ch)  
+41 79 336 98 12

## Trial Off - Biographie

Trial Off besitzt ein internationales Line-up: mit der Weltbürgerin Natalie Chandra am Mikrophon stellt sich die Band der Herausforderung, ihren unvorhersehbaren Rock und die kraftvolle Präsenz ihrer rohen, unzensierten Gesangspower zu harmonisieren. Eine aufregende Kombination - die neuen Songs beweisen, dass die elektrisierende Musik und Natalies Gesang ins Herz treffen.

Trial Off sind

- Natalie Chandra / Lead Gesang
- Oliver „Stromski“ Strohm / Lead Gitarre, Gesang
- Roland Voraberger / Bass
- Daniel „SlamJam“ Slamanig / Drums, Gesang

Hier haben sich vier gefunden, die eines verbindet: rocken mit Stil, bis die Wände tanzen oder sie tot umfallen. Ihre Musik lässt sich nur umschreiben: es klingt nach dem Grollen eines pyroklastischen Stroms, dem Plätschern eines Bergbachs, nach Sturm über wilden, steilen Nadelklippen, aber auch nach dem Flügelschlag eines Kolibris.

Pulsierender Sound mit hauchzarten Zwischentönen, die sich wispernd um treibende Drums schlängeln. Überraschend hart, überraschend melodios, erfrischend anders. Da sind ausgeklügelte Hooklines, gleichzeitig eindringliche Gitarren wie die Kreissägen des harten Rocks zu seinen besten Zeiten, sind clevere Texte mit poetischem Touch, Leidenschaft, Witz und Tiefgang.

Die seit 2003 bestehende Band ist eine Kreativwerkstätte, die auf gegenseitiger Inspiration, Passion und Freundschaft beruht. Trial Off ist authentisch und verpflichtet sich keiner Zielgruppe, nur sich selbst und der kreativen Lust. Eine seltene Qualität, die selbst Rockmuffel begeistert, ohne beliebig zu sein.

Wenn die Frontfrau die Bühne entert und zum Herzschlag der Band durch die Tonleiter jagt, sind sie ein grossartiges, knisterndes Feuerwerk, das alles mitreisst, was Ohren und Beine hat.

Text: Monika Slamanig und Trial Off

## Die Bandmitglieder

### *Natalie Chandra – Leadgesang:*

Stimmbandakrobatin mit roher, unzensierten Gesangspower. Mal zart und klar wie ein Engel, mal aggressiv, rau und direkt - ein verführerisches Geschenk.

„Sehr glücklich, Sängerin von Trial Off zu sein! Tolle Musiker, fetzige Grooves, Rock vom Feinsten! Diesen unvorhersehbaren, aufregenden Trial Off Ritt genieße ich definitiv!“

### *Oliver „Stromski“ Strohm – Gitarre, Gesang:*

Rasende Staccato-Riffs, vernebelnde Wah-Wah-Solis, endlose Echos. Beine in die Breite und mit gesenktem Kopf in die Saiten greifen.

„Wieso muss man es nach über 30 Jahren Rockmusik immer noch volle Pulle krachen lassen? Man kann, will und soll nicht anders!“

### *Roland Voraberger – Bass:*

Bass etwas tiefer hängen, linker Fuss vor und rocken, was das Zeug hält.

„Trial Off hat für mich mehr als Rock: fette Riffs, treibendes Schlagzeug, offene Räume und unglaublich schönen Gesang.“

### *Daniel „SlamJam“ Slamanig – Schlagzeug, Gesang:*

Trommelt auf allem, was Resonanz hat: laut, hochpräzise, mit atemberaubender Bassdrum und variantenreichem Chorgesang.

„Trial Off kann laut, schnell und aggressiv sein, aber auch verspielt und zärtlich, psychedelisch und episch.“



# trial off

Psychedelic PunkRock, CH

Obere Zäune 14  
8001 Zürich  
Schweiz

[www.trialoff.ch](http://www.trialoff.ch)  
[bookings@trialoff.ch](mailto:bookings@trialoff.ch)  
+41 79 336 98 12

## **Trial Off – Rock mit Affinität zum Aussergewöhnlichen**

Das Durchbrechen der gewohnten Struktur als musikalisches Konzept einer Rockband erhält bei Trial Off seine natürliche Grundlage durch die Internationalität des Line-Ups. Getragen von der rohen, unzensierten Stimme der Weltbürgerin Natalie Chandra, treiben die Instrumentalisten der Band den Zuhörer durch Welten voller scheinbarer Gegensätzlichkeit. Während Gitarrist Oliver Strohm (D) seine schnellen Riffs in die Menge schleudert, halten Drummer Daniel Slamanig (CH) und Bassist Roland Voraberger (A) das musikalische Feuerwerk in präzisen Bahnen.

Wenn der rockgewohnte Konzertbesucher seinen Kopf zu wippen beginnt, lässt ihm die Band für einen Moment seinen Spass, bis sie ihn mit einem pyroklastischen Strohm oder dem Flügelschlag eines Kolibris der Lethargie des Erwarteten entreisst. Doch Trial Off muss ihre musikalische Intelligenz nicht zum Gesetz erheben, denn Party muss sein, und so erfährt die Headbangerin in der ersten Reihe Erlösung durch unerwartete Geradlinigkeit und Härte, gerade lange genug um der unwiderstehlichen Präsenz der Sängerin zu erliegen. Eine seltene Qualität, die selbst Rockmuffel begeistert.

Trial Off live - elektrisierend, clever, eindringlich.

Weitere Infos unter [www.trialoff.ch](http://www.trialoff.ch)

Kontakt: Oliver Strohm (+41 79 336 98 12) oder [bookings@trialoff.ch](mailto:bookings@trialoff.ch)



# trial off

Psychedelic PunkRock, CH

Obere Zäune 14  
8001 Zurich  
Switzerland

[www.trialoff.ch](http://www.trialoff.ch)  
[bookings@trialoff.ch](mailto:bookings@trialoff.ch)  
+41 79 336 98 12

## Trial Off - Biography

Trial Off has an international line-up: with the global citizen Natalie Chandra on microphone, the band accepts the challenge to harmonize its unpredictable Rock music with the powerful presence of her raw, uncensored vocal attitude. A thrilling combination – the new songs prove that the electrifying music and Natalie's vocals rip into the heart.

Trial Off are:

- Natalie Chandra / lead vocals
- Oliver „Stromski“ Strohm / lead guitar, vocals
- Roland Voraberger / bass
- Daniel „SlamJam“ Slamanig / drums, vocals

The foursome has one thing in common – a desire to rock till the walls start to dance or they all drop dead. Their music can only be paraphrased: it sounds like the rumbling of a pyroclastic stream, the ripple of a mountain brook, a storm over rampant cliffs, and also like the wing beats of a hummingbird.

A pulsating sound with gentle nuances, which slither around the driving beats. Surprisingly hard, surprisingly melodic, refreshingly different. There are sophisticated hooks and motifs, as wild as heavy rock at its finest hour and clever, poetic lyrics with passion, esprit and depth.

The band, which was formed in 2003, is a creative work space based on mutual inspiration, ferventness and friendship. Trial Off is authentic and doesn't cater to anyone other than itself and to pursuing its creative desires – a rare quality that impresses even rock sceptics.

When the lead singer takes to the stage, her voice spanning the octaves in time with the heartbeat of the band, they are an awesome, crackling firework with the power to carry away anything with ears or legs.

Text: Monika Slamanig and Trial Off  
Translation: Cara MacMillan and Daniel Slamanig

## The band members

### *Natalie Chandra – Lead vocals:*

Vocal chord acrobat with a raw, uncensored attitude. At times crystal clear and tender like an angel, and then again aggressive, rough and straightforward – a seductive gift.

„Very happy to be the vocalist for Trial Off! Great musicians, groovy vibe, rock at its best! Definitely enjoying our unpredictable, thrilling Trial Off ride!“

### *Oliver “Stromski” Strohm – Lead guitar, vocals:*

Raging staccato riffs, nebulous wah pedal solos, endless echoes. Legs apart and strumming the strings with his head low.

“After 20 years of playing music, why the desire to continue rocking at full throttle? Because you can, because you want to and because you shouldn’t do anything else!“

### *Roland Voraberger – Bass:*

Lets his bass dangle a little lower, putting his left foot forward and rocks like hell.

“Trial Off is more than just rock music: Awesome riffs, driving beats, room for improvisation and fantastic vocals.“

### *Daniel “SlamJam” Slamanig – Drums, vocals:*

Creates beats on anything that makes a sound: loud and precise with a breath-taking bass drum and melodious back-up vocals.

“Trial Off can be loud, fast and aggressive, but also playful, gentle, psychedelic and epic.“



# trial off

Psychedelic PunkRock, CH

Obere Zäune 14  
8001 Zurich  
Switzerland

[www.trialoff.com](http://www.trialoff.com)  
[bookings@trialoff.ch](mailto:bookings@trialoff.ch)  
+41 79 336 98 12

## **Trial Off – Rock with a Touch of the Unusual**

Breaking down traditional structures lies at the heart of Trial Off's musical concept, a fact reflected by the rock band's international line up. Carried by the raw and uncensored vocal attitude of global citizen Natalie Chandra, the band's musicians take their listeners on a journey through worlds of ostensible polarity. While guitarist Oliver Strohm (Germany) throws his fast riffs at the audience, drummer Daniel Slamanig (Switzerland) and bass player Roland Voraberger (Austria) keep the musical fireworks in check with their precision playing.

When rock-loving concertgoers begin to align their head movements with the beat, the band allows them to enjoy the moment before pulling them out of the languor of anticipation with a pyroclastic current or the fluttering of hummingbird wings. But Trial Off would never demonstrate their musical intelligence at the expense of a good time. The party must go on and the headbanger in the first row will find release through the unexpectedly straightforward power of the music just before being consumed by the irresistible presence of the singer.

A rare constellation with the ability to impress even those who don't usually identify with rock music.

Trial Off live – electrifying, clever, striking.

[More information at www.trialoff.ch](http://www.trialoff.ch)

[Contact: Oliver Strohm \(+41 79 336 98 12\) or bookings@trialoff.ch](mailto:bookings@trialoff.ch)